

Von  
*Volker Bremshey*



# Zweite Chance

Besondere Jubiläen zu feiern, scheinen Politik und Verwaltung keine besondere Bedeutung beizumessen. Denn nach dem verpatzten 100-jährigen Boeing-Jubiläum, das eigentlich im Herbst 2016 in Hohenlimburg gefeiert werden sollte und bis zum heutigen Tag noch nicht gefeiert worden ist und dem vergessenen 50. Rundturnhallen-Geburtstag im September 2017 ist nun auch die Eröffnung des Lennebades heute vor 50 Jahren ignoriert worden. Dabei hatte der Hohenlimburger Heimatverein in seinem Rundbrief fürs Jahr 2018 noch auf diesen besonderen Termin aufmerksam gemacht. Was wäre am heutigen Samstag nicht alles möglich gewesen? Wenn Mann / Frau nur daran gedacht hätten. So bleibt das Vertrauen auf die zweite Chance: Dem gestern versprochenen Festwochenende im Oktober 2018.